



**La Fondation Hôpital Saint-Eustache annonce  
la 4<sup>e</sup> édition de son Barrage routier**

Membres du  
conseil d'administration  
FHSE  
2024-2025

**M<sup>e</sup> Pierre G. Mayer**  
Président

**Mylène Pepin**  
Vice-présidente

**M<sup>e</sup> Julie Hébert**  
Vice-présidente

**Massoud El Baini**  
Trésorier

**M<sup>e</sup> Natacha Bernier**  
Secrétaire

**M<sup>e</sup> Brigitte Binette**  
Administratrice

**M<sup>e</sup> Michel Binette**  
Administrateur

**Stéphanie Boisvert**  
Administratrice

**Dominic Bouchard**  
Administrateur

**Julie Brochu**  
Administratrice

**Lyne Des Trois Maisons**  
Administratrice

**D<sup>r</sup> Guillaume Dumais**  
Administrateur

**Nicolas Fortin**  
Administrateur

**Rumila Gobin**  
Administratrice

**Vincent Lachapelle**  
Administrateur

**Annie Rocheleau**  
Administratrice

**Sébastien Rocheleau**  
Administrateur

**Marc-Antoine  
Synnott-Desrosiers**  
Administrateur

**Saint-Eustache, 10 avril 2025** - La Fondation Hôpital Saint-Eustache est fière d'annoncer le retour de son barrage routier pour une 4<sup>e</sup> édition, qui se tiendra le jeudi 17 avril prochain. Cet événement rassembleur est devenu un incontournable pour mobiliser la communauté autour d'une cause essentielle : l'acquisition d'équipements médicaux à la fine pointe de la technologie pour l'Hôpital de Saint-Eustache, afin d'offrir des soins de santé de proximité encore plus performants dans la région des Basses-Laurentides.

De 7 h à 19 h, l'équipe de la Fondation, appuyée par ses précieux bénévoles, prendra place à trois intersections stratégiques de Saint-Eustache afin de recueillir les dons des automobilistes et des passants avec enthousiasme et gratitude!

**Retrouvez-nous aux endroits suivants :**

- Intersection Saint-Laurent et Gravel (devant le Métro Saint-Laurent);
- Intersection Saint-Louis et Saint-Eustache (devant l'Église);
- Intersection Industriel et chemin Rivière Sud (devant le Transcomax).

L'an dernier, grâce à votre générosité, nous avons amassé un montant exceptionnel de 16 391,18 \$! Cette année, aidez-nous à dépasser ce montant pour continuer d'investir dans des soins de santé accessibles et de qualité dans notre communauté.

Plus qu'une collecte de fonds, le Barrage routier est un véritable moment de solidarité, d'échanges et de générosité. Chaque geste compte et contribue directement à améliorer les soins offerts à l'Hôpital de Saint-Eustache.

Pour ceux et celles qui ne pourront être présents sur le terrain, mais souhaitent quand même faire un don, il est possible de le faire via notre plateforme sécurisée en ligne au <https://www.jedonneenligne.org/fhse/DON2025/>.

Grâce à votre soutien, nous pouvons continuer de financer des projets concrets et améliorer l'accès à des soins de qualité pour tous. Merci de faire partie de cette grande chaîne de solidarité qui fait toute la différence.

Nous souhaitons également remercier chaleureusement nos précieux partenaires de l'événement : la Ville de Saint-Eustache, le Journal L'Éveil et Location de camions Bélisle, dont l'appui nous permet de faire de cette journée tout un succès.

Pour tous les détails sur le Barrage routier, visitez notre site Web [www.fondationhopitalsainteustache.com](http://www.fondationhopitalsainteustache.com). Rendez-vous le 17 avril!

- 30 -

**SOURCE :** Jade Éthier Bélec  
Conseillère aux communications et aux événements  
Fondation Hôpital Saint-Eustache  
Téléphone : 450 473-6811, poste 42349